

# 大北中だより



No 5  
令和6年5月22日  
大泉町立北中学校

## 北中生の誓い

伝統を誇る北中学校には、代々受け継がれるものがあります。その1つが「北中生の誓い」です。昭和44年に制定され令和元年に一部改訂されましたが、北中の伝統として受け継がれてきたものです。どの内容も今の時代においても大切な価値ばかりかと思えます。誇り高き北中生として、今後もしっかりと受け継いでいきたいと思えます。

- (1) 私たちは、静かで美しい学校の環境を大切にします。
- (2) 私たちは、公共物を大切にし、進んで清掃に取り組みます。
- (3) 私たちは、愛校心をもち、校歌を大きな声で歌います。
- (4) 私たちは、思いやりの心を持ち、いじめのない学校にします。
- (5) 私たちは、進んでボランティア活動に取り組みます。
- (6) 私たちは、学校や地域の行事に進んで取り組みます。
- (7) 私たちは、部活動に励み、心と体を鍛えます。
- (8) 私たちは、自主的・積極的な生徒会活動を進めます。
- (9) 私たちは、目的を持って授業に取り組みます。
- (10) 私たちは、校外でもルールを守り、北中生としての自覚と責任を持って行動します。

## 素晴らしかった3年生の修学旅行

5月14日～16日の2泊3日で3年生が奈良・京都方面への修学旅行を実施しました。1年目は全員で平等院鳳凰堂、薬師寺、東大寺を見学しました。2、3日目は、バスや電車、タクシーを使い、寺社を巡ったり、おいしい物を食べたり、様々な体験活動を行いました。どの見学地も非常に混んでいる中、各班とも協力し無事に戻ってくることができました。

次のような良さを見ることができました。

- ①お世話になった方々へお礼を伝えることができた。
- ②挨拶や返事などをしっかりと行うことができた。
- ③班の中で助け合って行動できていた。
- ④新幹線の中でのマナーがよかった。
- ⑤見学先で熱心にメモをとっていた。
- ⑥楽しく部屋で過ごせていた。
- ⑦5分前行動など時間が守れていた。

普段の行動が旅行の中でも生かされ、とても素晴らしい修学旅行になりました。保護者の皆様には、準備や費用の面で大変お世話になりました。

